

## **WiriTec und BTG Americas geben strategische Partnerschaft bekannt**

*Führendes Unternehmen für Energiedatenmanagement, WiriTec GmbH, ist eine strategische Partnerschaft mit BTG Americas eingegangen, einem mexikanischen Unternehmen, das sich auf Lösungen für die Gebäudeautomation spezialisiert hat. Ziel dieser Zusammenarbeit ist es, das Energiemanagement in verschiedenen Bereichen wie Kliniken, Hotels und Resorts zu verbessern. Die WiriTec GmbH wird die Daten aus den BTG-Systemen für erweiterte Berichts- und Optimierungsprozesse nutzen.*

**Bensheim, 7. August 2024** – Die WiriTec GmbH, ein führender Anbieter von Softwarelösungen für das Energiedatenmanagement, geht eine strategische Partnerschaft mit BTG America ein, einem renommierten Unternehmen für Gebäudeautomationslösungen. Die Zusammenarbeit zielt darauf ab, innovative und effiziente Energiemanagementlösungen für verschiedene Bereiche wie Kliniken, Hotels und große Resorts zu liefern.

Das in Deutschland ansässige Unternehmen WiriTec GmbH verfügt über 15 Jahre Erfahrung und ist auf die Überwachung und Optimierung des Energieverbrauchs spezialisiert. Ihr softwaregesteuerter Ansatz gewährleistet hochwertige, auf die Bedürfnisse der Kunden zugeschnittene Lösungen.

Das mexikanische Unternehmen BTG Americas mit Sitz in Tijuana verfügt über 25 Jahre umfangreiche Projekterfahrung und ist ein Spezialist für Gebäudeleittechnik und -managementsysteme. Ihr Fachwissen umfasst die Automatisierung von Klimaanlage, Zugangskontrolle, Verbrauchsabrechnung, Energieverbrauchsüberwachung und umfassende Gebäudemanagementsysteme.

Diese Partnerschaft ermöglicht es BTG Americas, Daten aus GLT-Systemen sowie direkt aus der Feldebene erfasste Daten mit der Energiedatenmanagement-Softwareplattform **WiriTec C** auszutauschen. Die in Deutschland ansässige Software wird diese Daten dann für verschiedene Mess- und Berichtszwecke verarbeiten und nutzen. „Wir freuen uns auf eine für beide Seiten vorteilhafte Zusammenarbeit, die bedeutende Fortschritte im Energiemanagement und in der Nachhaltigkeit verspricht“, sagt Adrian P. Merkel, CEO der WiriTec GmbH.

„Wir sind begeistert von dieser Partnerschaft und den innovativen Lösungen, die sie unseren Kunden bieten wird“, ergänzt René Rendón, Business Development Manager bei BTG Americas.



## **WIRITEC GMBH**

Die WiriTec GmbH ist ein innovatives Softwarehaus, spezialisiert auf die Digitalisierung der energetischen Prozesse in Gebäuden, Rechenzentren und Industrieanlagen. Dazu bietet sie seit 2009 neben den Produkten, Lösungen und Technologien alle Dienstleistungen an, die Kunden in die Lage versetzen, ihre Geschäftsprozesse im Energiebereich smarter zu machen. Als Teil der speedikon-Firmengruppe profitiert die WiriTec GmbH von einer unternehmensübergreifenden Expertise in den Bereichen Facility-Management, Rechenzentrumsverwaltung, fotorealistische digitale Zwillinge, Künstliche Intelligenz und Robotik. Die Mitarbeiter der WiriTec GmbH verfügen über umfangreiche Erfahrung im Umgang mit großen Datenmengen, komplexen Datenbanken und der Integration in bestehende Software- und Hardwarelösungen.

[www.wiritec.com](http://www.wiritec.com)

---

### **Ansprechpartnerin**

Alexandra Kiourtsi  
Public Relations  
+49 6251 / 584 – 261  
[a.kiourtsi@wiritec.com](mailto:a.kiourtsi@wiritec.com)

### **WiriTec GmbH**

Berliner Ring 103  
D - 64625 Bensheim  
+49 6251 / 584 – 0  
[info@wiritec.com](mailto:info@wiritec.com)